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Verbale n. 2 del Consiglio di Dipartimento del 18 marzo 2009 
 
Il giorno 02 febbraio dell’anno 2009, alle ore 11:30, si è riunito il Consiglio del Dipartimento di 
Scienze Biomediche e Oncologia Umana, per discutere e deliberare sul seguente 

Ordine del Giorno 
1) approvazione verbali sedute precedenti; 
2) comunicazioni del Direttore; 
3) approvazione conto consuntivo e.f. 2008; 
4) ratifica progetti FIRB; 
5) pareri su proposte di bandi di selezione per co.co.co., contratti occasionali e prestazioni 

professionali; 
6) Parere su proposta di incarico al Dott. Marcello De Vivo, dipendente di questa Università in 

servizio presso il CSI, per la manutenzione del sito web del Dipartimento; 
7) pareri su proposte nomine cultori della materia; 
8) Parere su accettazione di donazione di una centrifuga da parte della ditta Thermofisher (ref. 

Prof.ssa Montagna); 
9) Parere su convenzione tra Dipartimento e Regione Puglia, nell’ambito del bando “Progetti 

Strategici”, per l’attuazione del progetto “Le Biotecnologie applicabili alla Targeted 
Therapy in Oncologia – BIOTECNOTER” (ref. Prof. Dammacco); 

10) Parere su rinnovo del contratto di consulenza tra il Dipartimento e Springer Verlag Italia Srl 
per la pubblicazione della rivista “Clinical and Experimental Medicine” (ref. Prof. 
Dammacco);  

11) varie ed eventuali. 
Il Consiglio del Dipartimento risulta così composto: 
PROFESSORI DI I FASCIA PRESENTI GIUSTIFICATI ASSENTI PROFESSORI DI  II FASCIA PRESENTI  GIUSTIFICATI ASSENTI 

Dammacco F. X   Santoro G.  X  

Giordano D. X   Signorile G.  X   

Fumarulo R. X   Sinigaglia E.   X  

Montagna M.T. X   RICERCATORI     

Quarto M.  X   Barbuti G.  X  

Perosa F. X   Boccarelli A. X   

Semeraro N.  X  Caggiano G.  X   

Serio G. X   Gatti P.   X 

Silvestris F. X   Lauletta G.   X 

Vacca A. X   Napoli C. X   

PROFESSORI DI  II  FASCIA    Prete M.  X   

Coluccia M.  X  Racanelli V.   X  

Colucci M.   X Ria R.  X  

Curci E.  X  Rossiello M.R. X   

Germinario C.A. X   Trerotoli P.  X   

Iatta E. X   Tucci M.  X   

Lopalco P.L.  X  Vinella A.  X   

Mariggiò M.A.   X RAPPRES.    

Montemurro P.  X  PERSONALE T.A. 

 

   

Ranieri G. 

 

  X Cafforio P X   

Riccardi S.  X  Specchia A. X   

Sansonno D.   X SEGR. AMM.VO    

    De Fazio V. X   
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Presiede il Consiglio il Direttore del Dipartimento, Prof.ssa Gabriella Serio, verbalizza il 
Segretario Amministrativo, Dott. Vincenzo De Fazio. 

Il Direttore, alle ore 11:40, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la 
seduta e passa alla discussione dei  punti all’Ordine del Giorno. 

1) approvazione verbali sedute precedenti. 
Il Direttore ricorda al Consiglio di aver inviato nei giorni precedenti le bozze dei verbali delle 
sedute dei giorni 29/10/2008 e 02/02/2009. Chiede ai presenti se vi siano richieste di modifiche 
e/o integrazioni da apportare. Non essendovi richieste il Direttore pone in votazione 
l’approvazione dei verbali delle sedute del Consiglio dei giorni 29/10/2008 e 02/02/2009. Il 
Consiglio approva all’unanimità. 
2) comunicazioni del Direttore. 
- Il prof. Dammacco avvisa il Consiglio che è stato ripubblicato il bando del concorso 

pubblico per l’ammissione al Dottorato di Ricerca in Diagnostica Bio-Molecolare in 
Medicina Interna e Oncologia – XXIV Ciclo, andato deserto nella prima convocazione; 

- Il Direttore ricorda che sono giunte copie delle delibere del S.A. del 03/02/009 e del C. di A. 
del 10/02/2009 relative alle problematiche riguardanti i fondi residui di progetti di ricerca 
sui fondi di Ateneo e.f. 2007; 

- Il Direttore comunica al Consiglio che è giunta comunicazione della adesione 
dell’Università di Bari alla Società Consortile “Acquacoltura Tecnologia & Innovazione 
Salento s.c.r.l.”, con l’invito a manifestare interesse alla partecipazione alla suddetta società. 

3) approvazione conto consuntivo e.f. 2008. 
Il Direttore, dopo aver ricordato di aver inviato nei giorni precedenti copia del conto consuntivo 
per l’e.f. 2008 corredato dalla relazione accompagnatoria, cede la parola al Segretario 
Amministrativo per meglio illustrare la composizione del Conto. Il Segretario Amministrativo, 
attraverso la videoproiezione, si sofferma sulla composizione degli avanzi di cassa e di 
amministrazione, sulla contabilizzazione dei residui attivi e passivi, sulle poste contabili 
principali del bilancio e, infine, sulla situazione patrimoniale. Il Direttore a questo punto chiede 
se vi siano richieste di ulteriori spiegazioni o chiarimenti. Dopo di che pone in votazione 
l’approvazione del Conto Consuntivo per l’esercizio finanziario 2008 Il Consiglio, 
all’unanimità, approva. 
Il Direttore coglie l’occasione di ringraziare il personale TA che collabora alle attività 
amministrative del Dipartimento e nello specifico il Segretario amministrativo Dott. De Fazio, il 
Dott. Castriota e i Sigg. Specchia e Schembri. 
4) ratifica progetti FIRB. 
Il Direttore comunica al Consiglio che nei giorni precedenti ha proceduto a dare la disponibilità 
del Dipartimento per lo svolgimento di alcuni progetti FIRB. Essi sono, nel dettaglio: 
- Linea di intervento 2: progetto presentato dal dott. Vito Racanelli dal titolo: “ Peptidi che 

mimano l’antigene CD20. Potenzialità terapeutiche nel lupus eritematoso sistemico. 
- Linea di intervento 1: progetto presentato dal dott. Antonio Basile dal titolo: “Meccanismi 

molecolari di differenziazione e polarizzazione dei macrofagi: implicazioni nello sviluppo di 
neoplasie”. 

- Linea di intervento 1: progetto presentato dalla dott.ssa Monica De Matteo dal titolo: 
“Analisi epigenetiche nella regolazione della plasticità di cellule staminali mesenchimali 
umane per future applicazioni terapeutiche”. 

Il Consiglio, valutate attentamente le richieste formulate, all’unanimità esprime parere 
favorevole allo svolgimento ed al cofinanziamento dei progetti sopra indicati esclusivamente 
con oneri figurativi del personale coinvolto, senza alcun coinvolgimento di risorse del 
Dipartimento e dell’Università di Bari.  
Inoltre, con riferimento ai due progetti presentati dai dottori Basile e De Matteo, il Consiglio si 
impegna a garantire la stipula di un contratto triennale con ciascuno dei due proponenti, secondo 
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le normative vigenti, né con fondi a carico del Dipartimento né con fondi a carico 
dell’Università di Bari. 
5) pareri su proposte di bandi di selezione per co.co.co., contratti occasionali e prestazioni 

professionali. 
Il Direttore comunica che sono giunte alcune richieste di bandi di selezione che passa ad 
esaminare singolarmente. 
- Richiesta formulata dal prof. Quarto di un bando di selezione per n. 1 contratto di co.co.co. 
della durata di mesi 8, per un importo al netto degli oneri riflessi di € 10.000,00 a valere sui 
fondi della Convenzione con il Ministero della Salute “Sorveglianza della paralisi flaccida acuta 
nella Regione Puglia e sorveglianza dei polio virus e altri enterovirus nella città di Bari”; la 
prestazione consisterà “nello svolgimento di indagini virologiche su campioni di pazienti affetti 
da paralisi flaccide e input di dati relativi ai campioni esaminati”; il Consiglio, verificata la 
impossibilità di far svolgere le attività suddette dal personale già presente nel Dipartimento, 
approva all’unanimità. 
- Richiesta formulata dalla prof.ssa Germinario di un bando di selezione per n. 1 contratto di 
lavoro occasionale della durata di mesi cinque, per un importo di € 7.000,00, a valere sui fondi 
“Regione Puglia, programma sperimentazione ecologia”; oggetto della collaborazione sarà la 
“l’attività di supporto alle procedure di pianificazione, gestione e monitoraggio del progetto”. Il 
Consiglio, verificata la impossibilità di far svolgere le attività suddette dal personale già 
presente nel Dipartimento, approva all’unanimità. 
- Richiesta formulata dalla prof.ssa Germinario di un bando di selezione per un co.co.co della 
durata di mesi dodici, per un importo onnicomprensivo lordo di € 15.000,00 a valere sui fondi 
della Regione Puglia dal titolo: “Sostegno alle funzioni di interfaccia tra le Regioni e le 
Province Autonome ed il CCM”; oggetto della collaborazione sarà “l’attività di supporto alle 
procedure di pianificazione, gestione e monitoraggio del progetto”. Il Consiglio, verificata la 
impossibilità di far svolgere le attività suddette dal personale già presente nel Dipartimento, 
approva all’unanimità. 
- Richiesta formulata dalla prof.ssa Germinario di un bando di selezione per un co.co.co. della 
durata di mesi tre, per un importo di € 7.900,00 al netto degli oneri riflessi a valere sui fondi del 
progetto di ricerca cofinanziato dal Fondo Sociale Europeo dal titolo: “Secure Trans Port – STP; 
oggetto della collaborazione sarà “Analisi statistica ed epidemiologica di dati di interesse bio-
medico con l’utilizzo di appropriato software statistico”. Il Consiglio, verificata la impossibilità 
di far svolgere le attività suddette dal personale già presente nel Dipartimento, approva 
all’unanimità. 
- Richiesta di un bando di selezione per n. due co.co.co. della durata di mesi quattro cadauno, 
per un importo onnicomprensivo lordo di € 10.000,00 cadauno a valere sui fondi della Regione 
Puglia per le attività di consulenza sanitaria relative alla emergenza “Inflorescenza di alga 
flavescens nell’invaso di Occhito”; oggetto della collaborazione sarà “attività di counseling, 
anche telefonica, e utilizzo di strumenti informatici per l’elaborazione dei dati raccolti”. Il 
Consiglio, verificata la impossibilità di far svolgere le attività suddette dal personale già 
presente nel Dipartimento, approva all’unanimità. 
6) Parere su proposta di incarico al Dott. Marcello De Vivo, dipendente di questa 

Università in servizio presso il CSI, per la manutenzione del sito web del Dipartimento. 
Il Direttore ricorda al Consiglio che nel 2007 fu approvato da questo Consiglio il conferimento 
dell’incarico al dott. Marcello De Vivo, funzionario di questa Università in servizio presso il 
CSI, per la creazione e la manutenzione del sito web del Dipartimento, attualmente utilizzato 
unicamente per la pubblicazione dei bandi di selezione per contratti di lavoro autonomo e dei 
verbali degli organi collegiali. L’incarico faceva riferimento al solo anno 2007 ma, in realtà, il 
dott. De Vivo ha continuato a collaborare anche per l’anno 2008 e tuttora continua a prestare la 
propria opera in favore del Dipartimento. Il Direttore ha già acquisito la disponibilità, informale 
del dott. De Vivo a proseguire la propria collaborazione anche per l’anno 2009, in attesa che 
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l’Amministrazione Centrale non metta in condizione i Dipartimenti, attraverso una appropriata 
fase di formazione, di gestire autonomamente le proprie pagine web. Pertanto, il Direttore 
chiede l’autorizzazione al Consiglio a formulare un nuovo conferimento di incarico al dott. De 
Vivo, per la gestione del sito web del Dipartimento, con un corrispettivo previsto in € 3.000,00 
che tiene conto anche dell’opera prestata nell’anno 2008, fermo restando il necessario parere del 
Presidente del CSI e del C. di A. dell’Università. Il Consiglio approva all’unanimità. 
7) pareri su proposte nomine cultori della materia. 
- Il Direttore informa il Consiglio di aver ricevuto dal Prof. Pietro Gatti la richiesta di parere 
circa la nomina di cultore della materia del dott. Bernardo Rossini, per il settore scientifico 
disciplinare MED/09 – Medicina Interna. A questo scopo il prof. Gatti specifica che il dott. 
Rossini ha conseguito la Specializzazione in Oncologia nell’anno 2007. Allega, allo scopo, il 
curriculum vitae dell’interessato.  
Il Consiglio unanimemente prende atto della richiesta, rinviando ogni decisione in merito al 
Consiglio di Facoltà.   
- Il Direttore informa il Consiglio di aver ricevuto dalla Prof.ssa Marcella Prete la richiesta di 
parere circa la nomina di cultore della materia del dott. Domenico Accettura. A questo scopo la 
prof.ssa Prete specifica che il dott. Accettura ha conseguito le Specializzazioni in Cardiologia ed 
in Medicina dello Sport rispettivamente negli anni 1984 e 1987. Allega, allo scopo, il 
curriculum vitae dell’interessato.  
Il Consiglio unanimemente prende atto della richiesta, rinviando ogni decisione in merito al 
Consiglio di Facoltà. 
8) Parere su accettazione di donazione di una centrifuga da parte della ditta 

Thermofisher (ref. Prof.ssa Montagna). 
Il Direttore comunica al Consiglio che la prof.ssa Montagna ha ricevuto, dalla ditta “OXOID”, 
per il tramite della ditta “ThermoFisher”, un’offerta relativa alla donazione di una centrifuga da 
banco completa, del valore di 4.210,00 + IVA. La ditta OXOID specifica che per la donazione 
sopra detta non avanzerà, in futuro, alcuna pretesa di restituzione né di uso di tale strumento; 
inoltre, l’accettazione da parte del Dipartimento, che consentirà di utilizzare l’apparecchio 
suddetto nei laboratori di ricerca della prof.ssa Montagna, non comporterà alcun obbligo di 
acquisto di prodotti di alcun tipo dalla medesima. Il Consiglio all’unanimità esprime parere 
favorevole all’accettazione della centrifuga donata dalla ditta OXOID al Dipartimento per le 
necessità della ricerca della prof.ssa Montagna. 
9) Parere su convenzione tra Dipartimento e Regione Puglia, nell’ambito del bando 

“Progetti Strategici”, per l’attuazione del progetto “Le Biotecnologie applicabili alla 
Targeted Therapy in Oncologia – BIOTECNOTER” (ref. Prof. Dammacco). 

Il Direttore cede la parola al prof. Dammacco. Il prof. Dammacco informa il Consiglio che è 
giunta finalmente a firma la convenzione tra il Dipartimento e la Regione Puglia per l’attuazione 
del Bando “Progetti Strategici”, per la realizzazione del progetto “Le Biotecnologie applicabili 
alla Targeted Therapy in Oncologia – BIOTECNOTER”. Preliminarmente era stata costituita 
l’ATS che ha per partecipanti il nostro Dipartimento, il Dipartimento Farmaco Biologico, 
l’Istituto Tumori “Giovanni Paolo II” di Bari e le società Mediteknology Srl e Merck Serono 
Spa. Il costo ammissibile del progetto è di € 1.330.000,00 dei quali € 700.000,00 costituiscono il 
contributo regionale mentre la restante parte verrà cofinanziata dai partecipanti. Il Consiglio, 
manifesta vivo apprezzamento ed esprime all’unanimità parere favorevole alla convenzione. 
10) Parere su rinnovo del contratto di consulenza tra il Dipartimento e Springer Verlag 

Italia Srl per la pubblicazione della rivista “Clinical and Experimental Medicine” (ref. 
Prof. Dammacco). 

Il Direttore cede la parola al prof. Dammacco. Il prof. Dammacco ricorda che negli anni precedenti 
era stato stipulato un contratto tra il Dipartimento e la Casa Editrice Springer Verlag per la 
conduzione scientifica della rivista “Clinical and experimental medicine”. Il prof. Dammacco 
specifica che a questo scopo, la Casa Editrice ha inviato copia del contratto di consulenza che avrà 
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scadenza al 31/03/2011, per un valore di € 3.000,00 + IVA; per la realizzazione del contratto, 
inoltre, la Casa Editrice assicura la fornitura di mezzi informatici per la pubblicazione on-line. Il 
Consiglio, nell’esprimere vivo compiacimento per l’iniziativa,  approva all’unanimità.  

11) varie ed eventuali. 
Il Prof. Dammacco chiede di ricevere informazioni circa il sistema di smaltimento dei rifiuti 
speciali da parte dell’Università; in particolare, il Prof. Dammacco desidera conoscere le 
modalità con cui i rifiuti speciali vengono prelevati, il sistema di addebito dei costi e, infine, se 
l’Ateneo abbia o meno un regolamento o delle linee guida che sanciscano dette modalità. 
Il Direttore comunica che per la gestione dei rifiuti speciali del Dipartimento la persona di 
riferimento è il Rag. Specchia; ad ogni buon conto, l’Ateneo di Bari ha una pagina web dedicata 
al problema dalla quale è possibile desumere tutte le informazioni necessarie. E’ da tenere 
conto, comunque, che l’Ateneo ha affidato il servizio di smaltimento ad una ditta specializzata 
selezionata per il tramite di apposita gara di appalto; la ditta, in genere, provvede alla raccolta 
dei rifiuti dopo apposita pesatura svolta in presenza di personale dei laboratori interessati. Per 
ciò che riguarda i laboratori, quelli assistenziali provvedono allo smaltimento mediante il 
servizio fornito dall’Azienda Ospedaliera. Il servizio Universitario, di conseguenza, è riservato 
ai laboratori di ricerca. 

Non essendoci null'altro da discutere, il Direttore dichiara sciolta la seduta alle ore 12:30. 
Del che viene redatto il presente verbale che sarà portato in approvazione nella prossima 
convocazione di questo Consiglio. 
Il Segretario Amministrativo    Il Direttore del Dipartimento 

f.to Dott. Vincenzo De Fazio     f.to Prof.ssa Gabriella Serio 
 


